

## Hans-Benedikt-Preis 2015

In diesem Jahr wurde der Hans-Benedikt-Preis im Rahmen des *dies academicus* der Hochschule Augsburg am 06.10.2015 verliehen. Insgesamt gab es drei Preisträger.



Bild: Matthias Leo, Hochschule Augsburg

## 1. Preis: Auszeichnung für Projekt „Werkraum“

Der erste Preis, dotiert mit einem Preisgeld von 2.500 Euro, wurde an **Sven ten Pas** für das Projekt „Werkraum“ überreicht.

Der WERKRAUM ist ein gemeinnütziges Projekt für alle Augsburgerinnen und Augsburger. In der offenen Werkstatt mit professioneller Ausstattung kann man individuelle Projekte umsetzen. Derzeit werden eigene Bereiche für Metall, Holz, Elektro, 3D-Druck, Textil, Schmuck und eine Kinderwerkstatt geplant.

„[...] ob alt oder jung, Profi oder Anfänger, gut situiert oder bedürftig. Wir möchten, dass im Werkraum Menschen zusammen kommen, voneinander lernen und gemeinsam Projekte ins Leben rufen.“ (Sven ten Pas in einer E-Mail vom 22.09.2015).

Der WERKRAUM wird von Fachpersonal betreut, das bei Fragen hilft und bei der Umsetzung von Ideen unterstützt.



Mehr Information unter:

<http://werkraum.bellatrix.uberspace.de/wordpress/#about>

Bild:

[https://fbcdn-photos-c-a.akamaihd.net/hphotos-ak-xaf1/v/t1.0-0/s480x480/12042854\\_1637751476497746\\_5664763259347209324\\_n.png?oh=085af519df6a29ca77eb645c7b47f98b&oe=56C809F0&\\_gda=1451632636\\_25893c5c8e531e513146e36b61b34b67](https://fbcdn-photos-c-a.akamaihd.net/hphotos-ak-xaf1/v/t1.0-0/s480x480/12042854_1637751476497746_5664763259347209324_n.png?oh=085af519df6a29ca77eb645c7b47f98b&oe=56C809F0&_gda=1451632636_25893c5c8e531e513146e36b61b34b67)

## 2. Preis: Auszeichnung für Projekt „Razed e.V.“

Der 2. Preis, dotiert mit einem Preisgeld von 1.000 Euro, wurde **Artjom Schneider** für das Projekt „Razed e.V.“ überreicht.

Mit dem gemeinnützigen Verein „Razed e.V.“ werden für Skateboard- und BMX-Rad-begeisterte Augsburger Kinder und Jugendliche alternative Betätigungsräume geschaffen und Talente gefördert. Regelmäßig werden Wettbewerbe veranstaltet. Daneben wird als besonderes Projekt das Projekt „AutistaSkate“ betrieben, bei welchem autistischen Kindern das Skateboard fahren beigebracht wird.



Mehr Information unter:

- Beitrag von dem Bayerischen Rundfunk: <https://www.youtube.com/watch?v=D3uLTu-1XSI>
- <http://www.autistaskates.de/wordpress/about/>

Quellen:

- <http://www.autistaskates.de/wordpress/wp-content/uploads/2013/06/razed-logo.jpg>
- [https://www.hs-augsburg.de/einrichtung/presse/mitteilungsarchiv/2015/okt/2015\\_10\\_07/index.html](https://www.hs-augsburg.de/einrichtung/presse/mitteilungsarchiv/2015/okt/2015_10_07/index.html)

### 3. Preis: Auszeichnung für Projekt „Perspektivenwechsel“

Mit dem 3. Preis, dotiert mit einem Preisgeld von 500 Euro, wurde ein Studierendenteam der Hochschule Augsburg für das Nonprofit-Marketingprojekt „Perspektivenwechsel“ ausgezeichnet.

Die Studierenden beschäftigten sich hier mit der sehr aktuellen Fragestellung, wie die Integration von Flüchtlingen in die Gesellschaft erleichtert werden könnte. Integration braucht Akzeptanz und Akzeptanz braucht Dialog, so lautete die These, die sie durch einen auf Kommunikation aufgebauten Maßnahmenkatalog untermauerten. Das Projekt wurde gemeinsam mit der Haaga-Helia University in Helsinki, Finnland, realisiert.



#### Quellen:

- [https://www.hs-augsburg.de/einrichtung/presse/mitteilungsarchiv/2015/okt/2015\\_10\\_07/index.html](https://www.hs-augsburg.de/einrichtung/presse/mitteilungsarchiv/2015/okt/2015_10_07/index.html)
- Abschlusspräsentation NPO-Projekt.pdf